

## Polresta Banyuwangi Gelar Rakor Pengamanan Sholawatan dan Pengajian Gus Iqdam di Muncar

Hariyono - [BANYUWANGI.OPINIPUBLIK.ID](http://BANYUWANGI.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 15, 2025 - 15:22



*Rakor pengamanan sholawatan dan pengajian umum bersama H. Muhammad Iqdam (Gus Iqdam) berlangsung di Command Center Polresta Banyuwangi, Rabu (15/1/2025).*

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggelar rapat koordinasi (rakor) pengamanan sholawatan dan pengajian umum bersama H. Muhammad Iqdam

(Gus Iqdam) yang digelar pada Sabtu (18/1) di Lapangan Desa Sumbersewu, Kecamatan Muncar. Rakor dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polresta Banyuwangi, perwakilan TNI, Pemerintah Desa Sumbersewu dan panitia kegiatan, berlangsung di Command Center Polresta Banyuwangi, Rabu (15/1/2025).



Jalannya rakor yang dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Kholid, S.H., M.M., menekankan pentingnya koordinasi antara pihak keamanan, panitia, dan pemerintah desa untuk memastikan kelancaran acara yang diprediksi akan dihadiri ribuan jamaah. Kopol Idham juga mengingatkan agar panitia menyediakan barikade untuk memisahkan jamaah perempuan dan laki-laki, serta menjaga kondusivitas agar tidak mengganggu hak masyarakat sekitar.

"Kami meminta panitia memberikan gambaran situasi dan layout lokasi secara jelas. Hal ini penting untuk mengatur rekayasa lalu lintas dan meminimalisir potensi gangguan," ujar Kopol Idham.



Sementara itu, Kapolsek Muncar Kompol Ali Masduki, S.H., mengapresiasi kerjasama Pemerintah Desa Sumbersewu dalam melaporkan setiap kegiatan kepada pihak keamanan. Bahkan, ketua panitia acara Asmuni, menyatakan pihaknya siap menjalankan arahan dari Polresta Banyuwangi demi kelancaran dan keamanan acara. Sholawatan dan pengajian yang mengundang Gus Iqdam tersebut dijadwalkan dimulai pukul 18.00 WIB hingga 23.00 WIB.

Polresta Banyuwangi berkomitmen penuh untuk menjamin keamanan selama acara berlangsung dan mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga suasana yang kondusif. (\*\*\*)